

Erfahrungswerte Systeex

Heiko Hasenkrug (Kalkulation):

*„Ich finde bei Systeex die flache Hierarchie und den freundschaftlichen Umgang miteinander gut. Es ist beachtlich, wie sich alles zum Besseren gewendet hat, wenn man an die Imtech-Zeiten zurückdenkt.*

*Ich fühle mich hier sehr wohl, was zum einen daran liegt, dass einige Freunde hier arbeiten und zum anderen daran, dass das gesamte Team in Hanau irgendwie passt.*

*Im Großen und Ganzen fühle ich mich fair behandelt und halte Systeex für einen guten Arbeitgeber.“*

Stephan Schüler (Leiter Service Deutschland):

*„Systeex ist für mich ein frisches, junges, faires und authentisches Unternehmen, welches nicht den üblichen Trends am Markt folgt, sondern eigene Wege einschlägt - und das ist auch gut so. Eigene Ideen für Weiterentwicklungen sind jederzeit willkommen, es gibt hier kurze Dienst- und Entscheidungswege und auch die eigene Entscheidungsfreiheit ist gegeben.*

*Der kollegiale Umgang miteinander ist zudem einfach super - auch abteilungs- bzw. niederlassungsübergreifend. Man fühlt sich sofort als ein Teil vom Team.*

*Alles in allem fühle ich mich bei Systeex sehr wohl. Ich kann mich mit dem Unternehmen identifizieren, was mir persönlich sehr wichtig ist. Es ist ein angenehmes und kollegiales Arbeiten, wo ich mich jeden Tag persönlich einbringen kann und auch mit dem Unternehmen zusammen Ziele und eigene Ideen verwirklichen kann.“*

Alisa Franz (Leiterin Buchhaltung):

*„Ich arbeite gern bei Systeex, weil ich hier individuell gefördert werde, keine Nummer unter Vielen bin, die Aufgaben sehr abwechslungsreich und vielfältig sind und auch der Spaß beim Arbeiten nicht zu kurz kommt.“*

Linda Rausch (Personalwesen):

*„Ich arbeite gern bei Systeex, da die Kollegen gut im Team zusammenarbeiten und Systeex es mir ermöglicht, Aufgaben eigenverantwortlich abzuarbeiten.“*

Susanne Götte (Projektcontrolling):

*„Ich nehme Systeex als ein stetig wachsendes Unternehmen wahr, welches sehr wahrscheinlich langfristig auf dem Markt bestehen wird. Hochmotivierte und hilfsbereite Kollegen, sehr gute Abteilungsleiter und das sehr starke Gemeinschaftsgefühl machen Systeex aus und bewirken, dass ich dankbar bin, ein Teil dieses Unternehmens zu sein. Mir macht meine Arbeit Spaß, da sie sehr vielfältig ist und ich an kaufmännische Themen Spaß habe.“*

Kai Becker (IT-Kaufmann):

*„In den mittlerweile mehr als 3 Jahren die ich bei der Systeex bin, kann ich nur lobend über die Firma sprechen - jeden Tag erwarten mich hier spannende Aufgaben, die es zu meistern gilt, wobei mir große Freiheiten gelassen werden. Auch Dank des starken Wachstums der Firma wird es nie langweilig und ich bin stolz darauf dieses Wachstum mitzuerleben und ein Teil davon zu sein.*

*Das Einbringen von eigenen Ideen ist durch sehr flache Hierarchien, aber auch weil Vorgesetzte immer offen sind für neue Vorschläge, sehr gut möglich.*

*Besonders gefällt mir aber, dass die Firma mich in meiner beruflichen Laufbahn so unterstützt und fördert. So konnte ich zum einen meine Ausbildung verkürzen und nun übernimmt sie auch meine Studienkosten.“*

Admir Sefic (kfm. Teamleiter Service):

*„Die Systeex Brandschutzsysteme GmbH ist für mich ein dynamisches und junges Unternehmen, das noch viel Potenzial hat.*

*Meines Erachtens haben wir bei der Systeex eine gute Kommunikationskultur. Dadurch sind wir auch als Auftraggeber für Kunden, Lieferanten und Bewerber, aber auch für die eigenen Mitarbeitenden als Unternehmen attraktiv. Hier hat jeder Mitarbeitende ein Mitspracherecht. Des Weiteren arbeitet man bei der Systeex selbstbestimmt. Wie auch auf der Baustelle, arbeiten wir in den Büros flexibel und werden nicht fremdgesteuert.*

*Spaß an meiner Arbeit macht mir besonders, dass durch die Vielfalt der Projekte im Service und durch die bundesweite Aufstellung des Service die Aufgaben interessant und abwechslungsreich sind. Hierzu kommt auch das Arbeitsklima, das hervorragend ist.“*